
 

 

Der Vorsitzende gibt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth Gelegenheit zur Erläuterung. Er 
verweist dabei auf das Schreiben von pro familia vom 09.03.2015 (s. Anlage) und gibt das 
Wort an Frau Kringel und Frau Barabas weiter, die zunächst die Problematik sowie eine Lö-
sungsmöglichkeit darlegen und dann Fragen beantworten. 
 
Vorgeschlagen wird die Erarbeitung einer Vorlage durch die Verwaltung bis zur nächsten 
Ausschusssitzung am 01.07.2015. 
 
Darüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 
 
Beschluss: 
Einstimmig angenommen 


